



八 剣 山 通 信



第76号

八 剣 山 発 見 隊
2008年7月28日 発行

7月27日(日)

「さくらんぼの整理と梅の収穫体験」を実施しました。

【行事の概要】

今年のさくらんぼは、3月頃から暖かい日が続いたことから、例年より10日以上早く、4月下旬に花が咲きはじめました。5月の連休明けに霜が降ったことから、咲きはじめた花芽がその影響を受け、収穫できたのは例年の半分程度となりました。しかし、実が少なかったことから、今年のさくらんぼは例年に比べて大きく、そして甘くなりました。

7月13日に開催された「八剣山さくらんぼ祭り」には、これまでに一番多かったと思えるほど、たくさんの皆さんに足を運んでいただいたことから、この日で八剣山周辺の果樹園のさくらんぼはほとんど無くなり、さくらんぼ狩りは終了となってしまいました。

しかし、木の枝にはさくらんぼの実がやっと熟してきたり、枝の高い位置になっていたために、収穫されなかった実が、まだ少しですが残されているようです。

今回は、これらの残された実を、隊員の皆さんに収穫していただくとともに、カビたり腐れたりしている実を、取って整理していただきたいと思います。

木の枝に残っている甘いさくらんぼの実を収穫しながら、つまみ食いするのも、また格別の楽しみです。

なお、さくらんぼが収穫できない場合や時間に余裕がある場合には、収穫の時期を迎えている梅の実についても、収穫していただこうと思います。

今年は梅のなり年で、木の枝には大きな実がなっています。梅漬け、梅酒、梅ジュースなどを作るには最高です。

・主 催：八剣山発見隊

【今回の行事開催場所】



【行事の感想】

予定していたさくらんぼの整理については、屋根のある箇所の木にはさくらんぼがポツポツと付いていましたが、そのほとんどが腐れたりカビが生えたりしていることから、楽しみにして参加した皆さんには申し訳ありませんでしたが、中止とさせていただきます。

今回はもう一つの収穫体験である、今が収穫の最盛期を迎えている梅の収穫体験を実施しました。

今年の梅は、昨年が裏年で収穫量が少なかったのに比べ数倍の実がなっており、木の枝には梅が数珠つなぎのようになっている箇所が、あちこちで見受けられました。

参加された皆さん、ピンポン玉よりも大きくなっている梅にビックリしながらも、緑色から黄色くなりはじめた梅を収穫していましたが、梅の木の周囲にはプルーンやナシ、りんごの木などもあることから、誤ってプルーンを収穫しようになった参加者もいました。

今年は、梅漬け、梅酒、梅ジュース、梅ジャムなどで、大いに梅を楽しめそうです。



【家族での梅の収穫体験】

【今後の行事予定】

・9月21日 八剣山牧場祭2008 ウェスタン・カーニバル
(八剣山発見隊応援企画)

発行：八剣山発見隊（事務局長 瀬戸 修一）

061-2275 札幌市南区砥山84番地
TEL&FAX 011-596-2694
E-mail setsyujp@ybb.ne.jp
http://www.hakkenzan.com/

さくらんぼの整理と梅の収穫体験



【 高い場所に残るさくらんぼ 】



【 黄色くなりはじめた梅 】



【 ピンポン球より大きい梅の収穫 】



【 収穫のあいまにひと休み 】



【 収穫した梅をはこんで 】



【 収穫された梅 】

